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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM TALCA. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIO E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 28 de marzo de 2019 

LUGAR:  Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO: 16:00 Hrs. 

HORA TÉRMINO: 17:00 Hrs 

 

PARTICIPANTES  

NOMBRE  CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC 

KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  

MARLENNE MACAYA SAZO ACADÉMICO DEPTO DE ENFERMERÍA 

JORGE MENDEZ CORNEJO JEFE DEPARTAMENTO DE DEPORTES 

GERARDO OJEDA DAI 

ALONSO TORRES DGE 

MAYRA CABEZAS CASTRO CCEE EDUCACIÓN ESPECIAL 

NATALY CACERES YAÑEZ CCEE EDUCACIÓN ESPECIAL 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

 Estudiantes se comprometen a pintar el edificio federativo antes del 30 de diciembre, ya 
que Federación no lo hizo. (realizado a fines de enero) 

 Invitación a revisar Plan Maestro (se encuentra en Biblioteca y fue entregado en su 
momento a Federación) 

 Fijar reunión con estudiantes para tratar algunos temas específicos (realizada). 

 Promocionar los beneficios de la Biblioteca Digital. (en desarrollo) 

 Solicitar a través de DGE, reunión con Integra, para ver extensión horaria en el Jardín. 
(realizada) 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por miembros de la mesa. 

Damos inicio a la sesión a las 16:00 horas. 

Se presenta antes los representantes de los estudiantes la señora Mary Carmen Jarur, Vicerrectora 
Académica. 
Del mismo modo se informa a estudiantes que don Jorge Méndez no podrá acompañarnos en la 
sesión y en su reemplazo estará la profesora Jessica Mondaca. 
 
Acceso 2° Piso Biblioteca. 
 
Estudiantes plantean posibilidad de contar con un ascensor en biblioteca para que los compañeros 
que tienen dificultad para desplazarse puedan acceder a las salas de estudio y al material que se 
encuentra en ese piso. 
VRAF, les informa de los esfuerzos que está realizando la Universidad en inclusión, dando por 
ejemplo la accesibilidad en el 1° piso a nivel global en la Universidad (según Ley) 
Estudiantes reconocen y agradecen esos esfuerzos que han sido de gran ayuda para sus 
compañeros. 
VRAC, indica que todos los servicios que se encuentran el 2° piso, se pueden solicitar y acceder en 
el 1°. 
Se nombran algunos cambios notorios que han ayudado al desplazamiento de los estudiantes y a 
la inclusión, por ejemplo; las puertas del edificio de Aprendizaje Autónomo y las diferentes 
ramplas que se han construido. 
 
Salas Campos Deportivos. 
 
Estudiantes indican las dificultades que tienen para desplazarse hacia las salas que se encuentran 
en los campos deportivos. 
VRAF indica que los trabajos que se están realizando deben ser entregados a mediados de abril, lo 
que mejorará el acceso a las salas. 
Además, solicitan más guardias en el sector y posibilidad de contar con un bicicletero en ese 
sector. 
VRAF solicita averiguar nombre del candado especial para bicicletas. 
Jessica Mondaca, consulta posibilidad de contar con audio en salas de campos deportivos, ya que 
son salas grandes y los estudiantes que quedan muy atrás no alcanzan a escuchar. 
VRAF, señala que hay algunas que cuentan con audio y se realizarán las consultas 
correspondientes. 
VRAC, señala que se ha realizado una inversión muy grande en infraestructura. 
 
Jessica Mondaca aprovecha la ocasión para solicitar un mayor de control de los guardias en el 
sector de los campos deportivos, para prevenir el consumo de drogas en ese sector específico.  
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Casino 
 
Alonso Torres, de DGE, informa de las mejoras realizadas en los diferentes casinos, además de la 
instalación de foodtruck, logrando una mejora importante en el servicio. 
Los estudiantes, valoran estas mejoras, especialmente el espacio del patio de comidas. 
 
Selecciones Deportivas 
 
Jessica Mondaca, informa de algunos inconvenientes que se han presentado en los horarios de las 
selecciones, especialmente para encontrar un espacio disponible después delas 19:00 horas, 
horario en que los recintos pasan a administración del club deportivo. 
 
Emergencias 
 
Estudiantes señalan que sería una buena medida contar con el plan de emergencia en las salas de 
clases, por ejemplo, que hacer en caso de sismo o incendio. 
Se conversará con Prevencionista de Riesgo este tema y la posibilidad de programar un simulacro.  
 
Sesión finaliza a las 17:00. 
 
 
Acuerdos 

 Revisar corredor tras arco sur en cancha 2.  

 Posibilidad de contar con bicicletero en sector de Campos Deportivos y averiguar nombre 
de candado ideal.  

 VRAF solicitará reunión con Club Deportivo para ver tema de horarios selecciones. 

 Contar con instrucciones en caso de emergencia en todas las salas  
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
MARLENNE MACAYA SAZO  
JESSICA MONDACA URRUTIA  
GERARDO OJEDA  
ALONSO TORRES  
MAYRA CABEZAS CASTRO  
NATALY CACERES YAÑEZ  
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
  

 


